8月 こぐま組だより

2024年8月 1 日発行 社会福祉法人 尚德福祉会 保育園与那原ベアーズ2

☆今月のねらい☆

- ◎水や泥に触れたり、夏ならではの遊びを友達や保育者と一緒にしたりして楽しむ。
- →こまめに水分補給を摂りながら熱中症に留意し、園庭遊びや戸外遊びで水と砂を混ぜて遊ん だり、野菜の観察、収穫をしたりする。
- ◎個々にあったトイレトレーニングを行っていく。
- →午前中だけ、午睡時だけなどと、一人ひとりに合わせて安心してトレーニングができるよう にいていく。
- →失敗してもパンツで過ごせたことを大いに褒め不安にならないようにする。

食育の取り組み

厨房に届いたゴーヤーと玉ねぎのわた取りと皮むきを行いました。ゴー ヤーはスプーンや手できれいにわた取りをし、一つ一つ器用に種を取って いる子もいました。玉ねぎは一枚一枚皮を剝き、集中して皮剝きを楽しん でいました。ゴーヤーと玉ねぎは昼食時に食べることが出来ました。

また、こぐま組さんが植えたカブの収穫を行いました。「うんとこしょ、 どっこいしょ」と掛け声をしながらカブを抜くと「取れた~」と収穫できた ことを喜び友だちや保育者に見せ合っていました。収穫後は洗って厨房で 調理してもらい、みそ汁にいれて食べました。みそ汁に入ったカブを探し、 見つけて食べてみる子もいて「おいしい」「たべられた」と楽しみながら食 べていました。自分たちで植えて、育てて、収穫して、食べるまでの体験 をすることが出来、今後も食育の取り組みを行っていきたいです♪







夏らしい暑さの中先月は水遊びが行われまし た。戸外へ出ると「暑い~」と子どもたちからの 1 声も聞こえてきましたが水遊びが始まると、水に • の恐れがある為、ペンに名前の記入をお願いしま [■] 自由に触れることに喜び水鉄砲で水を掛け合った り、水のたまったタライの中に入ったりしてそれ 【・食材の未食があるお子さんは早めに食べるよう ぞれ水遊びを楽しんでいました。気温が高い日も あった為、熱中症指数を気にしながらこまめに水 · るものであれば何でも大丈夫です。<u>例:ゴーヤ→野</u> 分補給をし、行うことが出来ました。風邪症状が [■] 菜ジュースなど 出てしまい中々水遊びが出来ない子もいました

・オムツを園から借りた際は借りた分の枚数分、 が、また来年の夏に楽しめるといいなといいなと

- おたより帳入れ袋にペンを入れている方は紛失。
- にお願いします。未食の食材の成分が含まれてい
- ' 園に返すようにお願いします。

🖞 先月も保育へのご協力ありがとうございました。 今月も引き続き宜しくお願い致します。